

Lona Frontlit Con Trasera Negra 280g

[Ver producto](#)

Lona Frontlit con Trasera Negra 280g, disponible en bobinas de 50mts y 4 anchos distintos: 1,06mts, 1,37mts, 1,60mts y 3,20mts.

Precio: 75,92€ - 229,20€

Añadir al carrito: [\[Lona Frontlit Con Trasera Negra 280g\]](#) [\[Lona Frontlit Con Trasera Negra 280g\]](#) [\[Lona Frontlit Con Trasera Negra 280g\]](#) [\[Lona Frontlit Con Trasera Negra 280g\]](#)

MerkaPrinter España

MerkaPrinter, la tienda online para la encuadernación, gran formato, plastificación e imprenta



Descripción

Lona Frontlit Con Trasera Negra 280g

Lona frontlit con trasera negra de 280g

La lona fundida con trasera negra de 280g, para iluminación frontal es un tipo de material de banner publicitario opaco, hecho de una superficie de PVC imprimible y un respaldo opaco. La diferencia entre blackout y frontlit es que el blackout de PVC tiene un efecto de oscurecimiento, no pasa luz a través de él.

Nuestra **Lona Frontlit con Trasera Negra 280g** tiene un mejor rendimiento gráfico en pancartas colgantes, pancartas de eventos, telones de fondo, vallas publicitarias al aire libre, Roll ups, pancartas de calles, pancartas de postes, exhibiciones de postes, enrollables, etc.

Nuestra lona de trasera negra es una especie de material de banner de publicidad también llamado de apagado "Blackout", hecho de superficie de PVC imprimible y trasera negra opaca. La diferencia entre blackout y frontlit es que el bloqueo de PVC tiene un efecto de oscurecimiento, no hay luz a través de él.

Tiene un mejor rendimiento gráfico en banner colgante, banner de eventos, telón de fondo, cartelera al aire libre, banner de calle, bandera de bandera de poste, visualización de mensaje, enrollar, etc.

La **Lona Frontlit con Trasera Negra 280g** te seduce con una sensación increíble. Además, los detalles impresos son nítidos y los colores son intensos, lo que realmente te sumerge en la imagen. Y luego, está la trasera negra. Cuando la luz incide sobre la lona, se crea un efecto mágico. Los colores de la impresión parecen cobrar vida, como si estuvieran iluminados desde dentro. Es un contraste impresionante entre la luz y la oscuridad que realmente te tocará emocionalmente. Ya sea que estés decorando tu comercio o preparando una exhibición especial en algún evento o en alguna exposición, nuestra **Lona Frontlit con Trasera Negra 280g** es una elección que te hará sentir una profunda conexión con la imagen que elijas. Es una experiencia visual y emocional que no querrás perderte. ¡No dudes en sumergirte en su belleza y profundidad!

Experiencia de impresión perfecta con el uso de la Lona Frontlit con Trasera Negra 280g

Este gran producto de impresión publicitaria no solo es visualmente impresionante, sino que también es táctilmente gratificante. Cuando tocas la superficie frontal, experimentas una suavidad excepcional. Los detalles de la imagen se sienten tan realistas bajo tus dedos que casi puedes sentir cada textura, cada pincelada.

La combinación de la parte delantera brillante y la trasera negra crea un contraste único que resalta cada elemento de la imagen. Los colores cobran vida de una manera que evoca emociones profundas. Puedes perder horas contemplando los matices y detalles que este lienzo te ofrece.

Cada vez que lo mires, te transportarás al lugar o la escena que representa, y sentirás la misma emoción que sentiste en ese momento. Es como si cada imagen impresa en este Lona Frontlit 280g con trasera negra tuviera una historia que contar al público que va destinado su mensaje.

En resumen, esta impresión es mucho más que una simple decoración. Es una ventana a la belleza y la emoción, una forma de expresión artística que te conmoverá en lo más profundo de tu ser. Si buscas una forma de agregar impacto emocional y belleza a tu entorno, el Lona Frontlit de 280g con trasera negra es la elección perfecta.

Ventajas de utilizar una Lona Frontlit con Trasera Negra 280g

Visibilidad y impacto: Las lonas frontlit son altamente visibles y tienen un gran impacto visual. Son ideales para destacar tu mensaje, publicidad o promoción, ya que capturan la atención de manera

efectiva tanto de día como de noche.

Resistencia a la intemperie: Las lonas frontlit suelen estar fabricadas con materiales resistentes a la intemperie, lo que las hace adecuadas para uso en exteriores. Pueden soportar la exposición al sol, la lluvia y el viento sin perder su calidad.

Durabilidad: Estas lonas están diseñadas para durar. Son resistentes al desgaste y a la decoloración, por lo que conservan su aspecto atractivo durante mucho tiempo.

Versatilidad: La **Lona Frontlit con Trasera Negra 280g** es versátil y se puede personalizar en cuanto a tamaño y diseño. Esto las hace adecuadas para una amplia gama de aplicaciones, como vallas publicitarias, pancartas, señalización exterior y decoración de eventos.

Calidad de impresión: La superficie de las lonas frontlit permite una alta calidad de impresión, lo que garantiza que tu diseño se vea nítido y atractivo. Los colores son vibrantes y los detalles se mantienen intactos.

Economía: En comparación con otras formas de publicidad y señalización, las lonas frontlit suelen ser una opción económica. Ofrecen un gran retorno de la inversión debido a su efectividad y durabilidad.

Fácil instalación: La instalación de una lona frontlit es relativamente sencilla, lo que significa que puedes colocarla rápidamente en el lugar deseado sin necesidad de habilidades técnicas especializadas.

Cambio rápido: Si necesitas actualizar tu mensaje o diseño, puedes reemplazar una lona frontlit de manera rápida y sencilla, lo que te permite mantener tu contenido actualizado y relevante.

En resumen, nuestra **Lona Frontlit con Trasera Negra 280g** es una herramienta efectiva para la publicidad y la señalización en exteriores, ofreciendo una combinación de visibilidad, durabilidad y versatilidad que las convierte en una opción popular para negocios y eventos de todo tipo.

Otros productos similares a nuestra **Lona Frontlit con Trasera Negra 280g**
Puede ver toda nuestra [gama de lonas aquí](#).

Para más información puede visitarnos en www.grupoyosan.com

Categorías: [Consumibles Gran Formato](#), [Lonas](#)

Etiqueta: [lonas fundidas frontlit](#)

Información adicional

GRAMAJE: 280 gr

ACABADO: Trasera Negra

BOBINA: 50 mts

ANCHO: 1,06 mts, 1,37 mts, 1,60 mts, 3,20 mts